

RUNDBRIEF

Liebe Kaleidoskop-Familien, hier einige aktuelle Informationen aus dem Schulbetrieb:

Personal

Ab dem 01.02.2024 beginnt an unserer Schule eine neue Kollegin, die in den Fächern Englisch und Musik eingesetzt werden kann. Mareike Benz hat ihr Referendariat am Otto-Schott-Gymnasium absolviert und wird nun bei uns schwerpunktmäßig den Musikunterricht in der Mittelstufe sowie zwei Englischkurse übernehmen. Weiterhin begleitet sie den Projektunterricht bei den Polardrachen. Wir freuen uns über diese Verstärkung. Aus diesem Grund sind nach den Winterferien kleinere Veränderungen im Stundenplan erforderlich.

Projekt Soziale Schule

Leider kommt es aktuell besonders in den Obergruppen immer wieder zu kleineren oder größeren Verstößen gegen die Hausordnung. Das reicht vom Verstecken von persönlichen Sachen von Mitschüler*innen (z.B. Schuhen) über kleinere, auch körperliche Rängeleien bis hin zu Vandalismus, zum Beispiel auf den Toiletten. Dieses unsoziale Verhalten geht von wenigen Schüler*innen aus. Mit den Stammgruppen sind wir darüber im Gespräch. Die Schüler*innen wünschen sich berechtigterweise stärkere Konsequenzen als bislang und haben konkrete Vorschläge für die Sanktionierung von unsozialem Verhalten gemacht. Dies greifen wir jetzt mit dem „Projekt Soziale Schule“ auf.

Schüler*innen, die gegen die Regeln eines guten Miteinanders verstoßen, werden sich künftig am Freitag nach Unterrichtschluss an einem sozialen Dienst beteiligen. Dieser dauert 20-40 Minuten. Zunächst werden es vorrangig Reinigungsarbeiten sein, die vom Sozialdienst zu erledigen sind. Sollte Ihr Kind betroffen sein, erhalten Sie über Edupage Mitteilung darüber, auch mit Angabe des Grundes. Die Schüler*innen werden über die Stammgruppenleitungen über die Einführung des Sozialdienstes informiert und dabei auch noch einmal über die wichtigsten Regelungen der Hausordnung belehrt.

Einladung

Am Mittwoch, den 21.02. 2024 findet 19:00 Uhr die turnusmäßige jährliche Mitgliederversammlung des Fördervereins statt. Um die Arbeit des Vereins transparent zu gestalten, sind hierzu auch interessierte Nicht-Mitglieder sehr herzlich eingeladen. Es sollen zwei Punkte beraten werden:

1. Einführung eines Budgets zur Verwendung für Schüler*innen unserer Schule, die sich mit einer schulbezogenen Projektidee darum bewerben.
2. Information und Diskussion über die aktuelle und künftige Schwerpunktsetzung des Vereins bei der finanziellen Förderung schulischer Aktivitäten.

Schnuppern Sie herein und diskutieren Sie mit. Treffpunkt ist der Musikraum der Schule. Kleine Snacks werden vorbereitet sein. Eine Anmeldung bis zum 15.02. 2024 unter kaleidoskop-jena@gmx.de ist nicht erforderlich, aber hilfreich.

Beste Grüße, Michael Sühnel

